



Référence

82643809

Prix

204 398 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nouveau à nice – découvrez notre nouveau programme idéal pour habiter ou pour investir ! Des appartements du studio au 4 pièces avec extérieur prix : de 204 398 € à 514 500 € vivre le nice de demain, dans une nouvelle résidence, oasis, à nice ouest dans un environnement privilégié. Cette résidence très bien desservie, dispose d'un accès facile en transport en commun du centre-ville, de l'aéroport et des plages. Oasis saura vous séduire avec son architecture aux lignes contemporaines. Le programme oasis dispose d'appartements en accession libre mais également de quelques appartements en ...

New in nice – discover our new ideal program to LIV or to invest! From studios to 4-room apartments with exterior price: from €204,398 to €514,500 live the nice of tomorrow, in a new residence, oasis, in nice west in a privileged environment. This very well served residence has easy access by public transport to the city center, the airport and the beaches. Oasis will seduce you with its architecture with contemporary lines. The oasis program has apartments in free access but also some apartments in accession at controlled prices. Controlled price accession is a home ownership assistance system ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr